



～どんぐりコーチから～

大和保育所のお友達!! 元気になっているかな? どんぐりコーチ・ようへいコーチはとっても元気です!! サッカーが大好きなお友達が多くてうれしかったです! ドリブルでゴールに向かいながら、相手がとりにきたらよけて、シュート! ゴールを沢山入れる事が出来ました(^)/ 転んでもすぐに立ち上がり、ボールを追いかけてるお友達を見て、「すごい強いな～」と感心しました! またサッカーやってみてね(^)/ お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^)/



～先生から～

記入者 榎原 先生

サッカーのゲームをするために必要なルールや動きを遊びの中で楽しく学ぶことができました。このような運動あそびやゲームを通して、ルールを守ることの大切さや、あきらめずに頑張れば出来るようになることに気づいてくれれば嬉しく思います。

日常の保育活動の中でサッカー教室で行った動きやゲームを取り入れていきたいです。ありがとうございました。

記入者 小倉 先生

どんな事でも楽しむことの大切さを改めて感じる事ができました。積極的な子もいれば、自信がなかったり初めての事が不安な子もいました。けれど、その子に合わせて楽しむきっかけや出来た喜びを感じ、みんなが笑顔でゲーム出来ていました。サッカー、運動を通して皆で約束事を守りながら楽しんでいきたいと思えます。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会